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DIE ARCHIMEDES 
UNTERNEHMENSGRUPPE

Als führender Systempartner im Gebäude- und Energiemanagement bündeln wir fachliches Know-how mit unseren 
Tochtergesellschaften Archimedes Technik und Archimedes Industriebau. Wir begleiten Eigentümer und Betreiber 
von Immobilien und technischen Anlagen mit operativen Kräften und zertifi zierten, innovativen Lösungen. Vom Bau 
über die technische Ausstattung bis hin zur energetischen Beratung und Verwaltung von Gebäuden sind wir der 
richtige Ansprechpartner. Mit unserer MOMENTE GmbH sorgen wir für unvergessliche Momente und kümmern uns 
um Events und Catering. 

Archimedes Industriebau GmbH
05221 1334-453 | info@archimedes-industriebau.de

www.archimedes-industriebau.de

Archimedes Technik GmbH
05221 1334-311 | info@archimedes-technik.de

www.archimedes-technik.de

MOMENTE GmbH
05221 1334-143 | info@momente-gmbh.de

www.momente-gmbh.de
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Erfolg ist ein wesentlicher Faktor im Sport. In einer Kinder-
turngruppe im Breitensport kann der Erfolg beispielsweise 
darin bestehen, dass alle Sprösslinge einen Parcours gemeis-
tert haben. Im Seniorensport ist es ein Erfolg, wenn ältere 
Menschen sich fit halten und somit auch im Lebensabend 
selbständig bleiben können. Im Leistungssport hängt vieles 
vom Erfolg ab, zum Beispiel Zuschauerzahlen, Sponsoren 
oder die mediale Aufmerksamkeit. Die BBG Herford ist in der 
großartigen Situation, auf einer sportlichen Erfolgswelle zu 
schwimmen.

Im letzten Jahr konnte mit einer hervorragenden Platzierung 
in der 1. Regionalliga West der Herren aus der Saison 2017/18 
gepunktet werden. Ein achter Platz ohne Abstiegssorgen war 
ein sehr zufriedenstellendes Ergebnis. In der letzten Spielzeit 
2018/19 pulverisierte die Mannschaft die bis dato beste Plat-
zierung der Vereinsgeschichte erneut. Am Ende sprang ein 
vierter Platz mit 19 Siegen in 26 Spielen heraus. 

Für Herford als sportbegeisterte Stadt wäre es toll, wenn 
ein weiteres Aushängeschild fleißig Erfolge verbucht. Denn 
– um es noch einmal zu betonen: Erfolg ist im Leistungssport 
ein wesentlicher Aspekt. Als Kommune unterstützen wir den 
Sport als wichtigen Standort- und Freizeitfaktor und haben 
deswegen gerade die Planungen für eine basketballgerech-
te neue Dreifachsporthalle für das Ravensberger Gymnasium  
konkretisiert. 

Letztlich ist Erfolg im Mannschaftssport auch eine Frage des 
Teamworks. In Herford arbeiten die Akteure von Sport, Kom-
mune und Wirtschaft erfolgreich zusammen. Ich wünsche 
mir auch in Zukunft, dass diese gute Zusammenarbeit dafür 
sorgt, dass sich die Stadt Herford als sportbegeisterte Kom-
mune bestmöglich repräsentieren wird.

Der BBG wünsche ich eine erfolgreiche Saison, damit der 
Kampf um den Meistertitel im Frühjahr 2020 mit gut besuch-
ten Heimspielen angegangen werden kann. 

Herzlichst 

Ihr

(Tim Kähler)

Bürgermeister

Grußwort des Bürgermeisters
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...im HENKELMANN

Engerstraße 3-5 • 32051 Herford
www.henkelmann-mahlzeit.de

ÖFFNUNGSZEITEN
Montag - Freitag
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Liebe Basketballfans,

ich schreibe dieses Vorwort kurz nach der Auftaktniederla-
ge unserer Basketballnationalmannschaft bei der WM gegen 
Frankreich. Was für eine enttäuschende 1. Halbzeit. Mit der 
Niederlage konnten wir Basketballfans grundsätzlich leben, 
aber da war mehr drin, auch wenn man sich die Trefferquote 
von 30% bei den  2 – Punktewürfen ansieht. Wir müssen uns 
steigern und mir bleibt nur Daumendrücken.

Daumendrücken ist das richtige Stichwort. Über Unterstüt-
zung, gleich welcher Art, werden sich alle Aktiven bei uns im 
Verein ganz sicher freuen.

Wenn wir auf die Saison 2018/2019 zurückblicken, können wir 
aus sportlicher Sicht  alle sehr zufrieden sein. Im Jugend – und 
Seniorenbereich haben alle Mannschaften einen großartigen 
Job gemacht. Viel Luft nach oben ist sicher im Jugendbe-
reich. Für diesen Bereich haben wir Daniel Usling als Jugend-
koordinator gewinnen können. Ich persönlich hoffe, dass sei-
ne Arbeit schnell Früchte trägt.

Für unsere 1.Mannschaft konnten Julian und Jürgen wieder 
mal einige großartige Spieler überzeugen für uns auf Korb-
jagd zu gehen. Ole Wendt ist neben Christoph unser neuer 
Pointguard . Omar Zemoute, der in Ibbenbüren eine klasse 
Saison gespielt hat, ist zurück im Friedrichs Gymnasium. De-
rylton Hill, aufgefallen durch herrausragende Stats bei einem 
finnischen Club, kommt aus dem Mutterland des Basketballs.  
Als Trainer steht Ilias Masnic an der Seitenlinie. Er ist allen 
Basketballfans in OWL sicher ein Begriff.

Mein Vorfreude auf die Saison 2019/2020 ist aus zweierlei 
Hinsicht groß : 

- Zum ersten Mal wird der Meister in der 1. Regionalliga in den 
Playoffs ermittelt

- Der Kampf und die ersten acht Plätze zur Teilnahme an den 
Playoffs wird sehr spannend. Die etablierten Mannschaften 
wie Herten, Hagen und Dorsten bekommen es mit drei star-
ken Absteigern aus der ProB Nord zu tun. Da ist unser Team 
sicher in  jedem Spiel gefordert. 

An dieser Stelle bedanke ich mich bei unseren Sponsoren, 
meinen Vorstandskollegen und allen ehrenamtlichen Helfern 
für ihr Engagement. 

Ich wünsche mir für alle Mannschaften egal ob U10, Damen 
oder Herren die volle Unterstützung von der Tribüne. Allen 
Mannschaften viel Erfolg.

Schließen möchte ich, wie so häufig, mit einem Zitat :

„Erfolg ist nicht etwas, das einfach passiert – Erfolg wird er-
lernt, Erfolg wird trainiert.“     
- George Halas ( NFL Spieler )

Harald Steffen   ( 1. Vorsitzender )

Willkommen zur neuen Saison





Teamfoto
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Unser neuer Headcoach für die erste Herren-
mannschaft heißt Ilijas Masnic und ist gebür-
tiger Bosnier. Dabei blickt der 61-Jährige auf 
eine tolle Karriere als Spieler und als Trainer 
zurück. Ilijas vertrat sein Heimatland als Akti-
ver sogar bei der Basketball Europameister-
schaft 1993 und erzielte dort einen starken 
achten Platz. Danach blieb Ilijas in Deutsch-
land, gründete eine Familie und lebt noch 
heute in Bielefeld. Als Trainer betreute er 
bereits den TSVE Bielefeld und die Westfa-
len Mustangs. Er erzählt im Gespräch, warum 
es ihn zur BBG verschlagen hat und worauf 
ihr euch in der kommenden Saison freuen 
könnt.

Wie ist der Kontakt zur BBG zustande  
gekommen?
Mit Jürgen hatte ich im letzten Sommer ein-
mal kurz Kontakt. Dieses Mal kam der Anruf 
im Mai und wir haben etwas mehr gespro-
chen und uns dann getroffen. Ich habe die 
BBG schon länger im Blick. Hier wird auf ei-
nem sehr hohen Niveau gespielt. Ich möch-
te etwas bewegen. Der vierte Platz vom 
Vorjahr war gut, aber ich denke, wir wollen 
immer besser werden. Mal schauen, wie die 
Situation bei den anderen Mannschaften ist 
und wir gut wir dann sind.

Was sind deine bisherigen Eindrücke vom 
Verein?
Es ist alles gut organisiert hier. Bei der Stadt-
werke Academy habe ich bereits einen Ein-
druck von der strukturierten Jugendarbeit 
bekommen. Neben Paderborn hat Herford 
die beste Mannschaft der Region. Es wurde 
gute Arbeit geleistet.

Was zeichnet dich als Trainer aus?
Meine Mannschaften spielen nicht so viele 
Systeme wie bei anderen Trainern, weil ich 
sehr großen Wert auf die Basketball Grund-
prinzipien lege. Eine gute Defense ist die Ba-
sis und darauf aufbauend lasse ich gerne viel 
Fastbreak spielen. Wenn man nicht schnell 
genug vorne ist, müssen natürlich auch mal 
Systeme gelaufen werden.

Du hast zuletzt eine kleine Pause als Trai-
ner gehabt. Auf was freust du dich beim 
Coaching wieder schon wieder besonders?
Am meisten freue ich mich auf die Spiele 
und die Aufregung davor. Wir wollen von 
Woche zu Woche gucken und uns auf je-
den Gegner entsprechend vorbereiten. Ich 
möchte vernünftigen Basketball betreuen, 
auf diesem Niveau war ich die letzten Jah-
re nicht als Trainer aktiv. Von dem was ich 
alles gelernt habe, möchte ich auf diesem 
hohen Level viel weiterbringen und etwas 
mit der BBG bewegen.

Welche Ziele hast du für die kommende 
Saison?
Wir wollen attraktiven und schönen Bas-
ketball spielen und dabei auch möglichst 
erfolgreich sein. Die Mannschaft soll als Ein-
heit zusammenspielen. Außerdem möchte 
ich die Nachwuchsspieler gut integrieren.

Wie willst du das Team diese Saison 
ausrichten?
Wir haben einige Spieler mit Erfahrungen 
auf einem sehr hohen Level. Es wird meine 
Aufgabe sein, diese Erfahrung bestmöglich 
zu nutzen, gleichzeitig aber auch der Ju-
gend eine Chance zu geben. Meine Sicht-
weise ist, dass die Spieler ihre Einsatzzeit 
im Spiel sich selbst nehmen und durch ihre 
Leistung im Training empfehlen können. So 
soll dann auch jeder seine Möglichkeiten 
bekommen, auf dem Feld zu stehen.
 
Dein Meistertipp?
Also ich bin in Deutschland schon oft auf-
gestiegen… (lacht). In Brackwede sind wir 
bis in die Regionalliga aufgestiegen, mit 
dem TSVE Bielefeld bis in die Pro B und 
auch mit den Westfalen Mustangs bis in die 
Regionalliga. Deshalb hoffe ich, dass es mit 
Herford jetzt auch klappt.

Große Pläne mit 

ILIJAS MASNIC
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Datum Spielbeginn Heim Gast
14.09.2019 19:30 BBG Herford Citybasket Recklinghausen

20.09.2019 20:15 BG Hagen BBG Herford

22.09.2019 16:00 BBG Herford ETB Wohnbau Miners

28.09.2019 18:00 RheinStars Köln BBG Herford

03.10.2019 16:00 BBG Herford BG Dorsten

06.10.2019 16:00 Dragons Rhöndorf BBG Herford

12.10.2019 19:30 BBG Herford NEW Elephants Grevenbroich

19.10.2019 18:30 Deutzer TV BBG Herford

26.10.2019 19:30 BBG Herford TSV Bayer 04 Leverkusen 2

02.11.2019 19:00 bringiton Ballers Ibbenbüren BBG Herford

09.11.2019 20:00 BSV Münsterland Baskets Wulfen BBG Herford

16.11.2019 19:30 BBG Herford SV Haspe 70

23.11.2019 19:30 Hertener Löwen BBG Herford

30.11.2019 18:00 Citybasket Recklinghausen BBG Herford

07.12.2019 19:30 BBG Herford BG Hagen

14.12.2019 19:30 ETB Wohnbau Miners BBG Herford

21.12.2019 19:30 BBG Herford RheinStars Köln

11.01.2020 19:30 BG Dorsten BBG Herford

18.01.2020 19:30 BBG Herford Dragons Rhöndorf

25.01.2020 19:30 NEW Elephants Grevenbroich BBG Herford

01.02.2020 19:30 BBG Herford Deutzer TV

07.02.2020 20:00 TSV Bayer 04 Leverkusen 2 BBG Herford

15.02.2020 19:30 BBG Herford bringiton Ballers Ibbenbüren

29.02.2020 19:30 BBG Herford BSV Münsterland Baskets Wulfen

07.03.2020 19:00 SV Haspe 70 BBG Herford

14.03.2020 19:30 BBG Herford Hertener Löwen

Ticketpreise Regular Season 2019/20 an der Abendkasse

Erwachsene   7 €
Jugendliche, Schüler, Studenten 
u. Kinder bis 10 Jahre   5€
Kinder unter 10 Jahre                            Eintritt Frei
Dauerkarte Erwachsene 70 €
Dauerkarte ermäßigt 50 €

Heimspiele jeweils in der Sporthalle des Friedrichs-Gymnasiums



Das Team Saison 19/20
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DERYLTON HILL
Forward

Nr. 3 
27.06.1994
USA
1,96 m

/

OMAR ZEMHOUTE 
Guard

Nr. 10 
15.03.1991
Deutschland
1,94 m

/

KAI STEIN 
Forward

Nr. 4 
09.05.2000
Deutschland
1,94 m

/

OLE WENDT 
Guard

Nr. 12 
05.10.1992
Deutschland
1,90 m

/

PHILIPP SVINGER 
Guard

Nr. 8 
02.04.1999
Deutschland
1,86 m

/

LUKE  WESTERWELLE 
Forward/Center

Nr. 16 
26.06.2001
Deutschland
2.04 m

/



CHRISTOPH  STEFFEN 
Guard

Nr. 25 
10.10.1992
Deutschland
1,85 m

/

JAN BRINKMANN 
Forward/Center

Nr. 21 
16.06.1991
Deutschland
2,01 m

/

ILJAS MASNIC 
Trainer

21.10.1957/

VAIDOTAS VOLKUS 
Forward

Nr. 33 
21.05.1985
Litauen
2,03 m

/

FYNN BUNTE 
Guard

Nr. 22 
10.08.2001
Deutschland
1,88 m

/

JULIAN MEIER 
Physio

26.11.1990/

RAFAEL FISCHER 
Power Forward

Nr. 35 
29.09.1995
Deutschland
2,01 m

/

JAN BEHRENS 
Forward

Nr. 24 
25.02.1990
Deutschland
1,95 m

/

SCOTTIE 
Maskottchen





Mit der Verpflichtung von Ole Wendt über-
raschte die BBG große Teile der Regional-
liga. Der 26-Jährige ex A2-Nationalspieler 
beendete seine Profilaufbahn aufgrund 
eines Knorpelschadens im Fußgelenk 2015 
sehr frühzeitig und widmete sich seiner 
beruflichen Ausbildung. Vor zwei Jahren 
begann er jedoch in seiner Wahlheimat 
Paderborn wieder mit dem Basketball 
auf Hobbyniveau und spielte erfolgreiche 
Saisons in der 2. Regionalliga, wo er zwi-
schenzeitlich auch als Spielertrainer agier-
te. In diesem Sommer kam dann der Wech-
sel zur BBG Herford zustande. Ole erzählt 
euch, warum er nun in der 1. Regionalliga 
für uns spielt.

Was war während deiner Profilaufbahn der 
größte Erfolg?
Das Erreichen der Playoffs in der Saison 
2012/13 mit Phoenix Hagen. Dort haben 
wir uns gegen Brose Bamberg gut verkauft, 
immerhin einen Sieg geholt und die Serie 
letztlich mit 1:3 verloren. Für mich persön-
lich waren das die besten Bundesligaspie-
le. Ich habe die vier Partien 9 Punkte und 
knapp 5 Rebounds pro Spiel aufgelegt.

Wann und wie bist du auf die Idee gekom-
men, wieder leistungsbezogen Basketball 
zu spielen?
Das war am Ende der letzten Saison. Da 
habe ich nach und nach gemerkt, dass 
mein Fuß auf erhöhte Belastungen gut re-
agiert. Dazu kam auch noch, dass ich gera-
de einen neuen Job in Bielefeld angefangen 
habe, wodurch sich meine Lebenssituation 
etwas verändert hat. 

Warum hast du dich für die BBG Herford 
entschieden?
Von meinen Eindrücken her herrscht hier 
ein hoher Anspruch an die eigene Profes-
sionalität. Das gefällt mir sehr gut. Außer-
dem ist die BBG der am höchsten spielen-
de Amateurverein in Ostwestfalen.

Ihr habt im Juli bereits einige Einheiten mit 
großen Teilen des Teams absolviert: Was 
sind deine Eindrücke von der Mannschaft?
Wir sind individuell sehr stark besetzt. Ich 
könnte die halbe Mannschaft aufzählen: 
Vaidotas, Omar, Jan Brinkmann… Das sind 
alles sehr solide Spieler. Wir haben kein 
großes Leistungsgefälle und sind tief be-
setzt, was sehr wichtig ist.

Welche Ziele hast du für die anstehende 
Saison?
Ich möchte mit der Mannschaft Meister 
werden. Und persönlich muss ich das Team 
mit dahinführen und ein Leader sein. Mit al-
lem, was dazugehört. 

Wie geht es dir gesundheitlich heute?
Mir geht es prima, ich habe ein gutes Ge-
fühl. Auch der Fuß fühlt sich tip top an. psy-
chisch bin ich soweit stabil (lacht).

Die perfekte Mischung  

aus jung, aber sehr erfahren 

– Ole Wendt
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Die Mannschaften

Damenmannschaft / Bezirksliga

2. Herrenmannschaft / Oberliga



Kommt 
bei mir an!

Mehr Lebensqualität 
in der Region?

Mit klimafreundlicher Energie, 
gesellschaftlichem und sozialem 
Engagement und tollen Freizeit-
angeboten sorgen wir für mehr 
Lebensqualität in unserer Region!



Die Mannschaften

3. Herrenmannschaft / Landesliga

4. Herrenmannschaft / Bezirksliga



SCHON GEWUSST?

Die heutige Zeit wäre ohne Ventilatoren nur schwer vorstellbar, denn im gesamten Herstellungsprozess eines 

jeden Produktes erfüllen Sie vielfältige Aufgaben.

In der Metallindustrie z.B. kommen die Industrieventilatoren in Hoch- und Schmelzöfen  ebenso zum Einsatz wie 

in Walzwerken oder Gießereien. Hier setzen die Hersteller auf Industrieventilatoren, die für sämtliche verfahrens-

technische Prozesse sorgen. 

Egal, ob Guss- oder Eisenteile hergestellt werden oder ob es um die Produktion von Schmiedeprodukten geht: 

REITZ Industrieventilatoren sind immer dabei.

ZUM GLÜCK GIBT ES REITZ



Die Mannschaften

U18 / Kreisliga

U16 / Landesliga



www.elektro-fastabend.de · info@elektro-fastabend.de

Artur-Ladebeck-Straße 115 
33647 Bielefeld
Telefon: 0521 98 92 92 - 0

6754_FASTABEND_Banner_3500x2000mm.indd   1 20.06.17   09:54



Die Mannschaften

U14 / Oberliga

U12-1 / Oberliga





Die Mannschaften

Finde uns Online

U10 - Spieltreff

@bbgherforde.v

BBG Herford

BBG Herford

www.bbg-herford.de



Info@berger-bartling.de
www.berger-bartling.de

Mindener Straße 105
D - 32049 Herford 

Fon 05221 / 9919- 0
Fax  05221 / 9919-29

B e r g e r  -  B a r t l i n g
S t e u e r b e r a t e r

Wir geben 
Ihren Steuern
einen Korb.



Wann hast du dich für Basketball entschie-
den?
Als ich noch ein kleiner Junge war, haben 
viele meiner Freunde in der Grundschule 
Basketball gespielt. Ich fand schnell Ge-
fallen an der Sportart und konnte der Ein-
ladung zum Training nicht widerstehen. 
Seitdem bin ich Basketballer, habe die 
komplette Jugendausbildung in Löhne 
durchlaufen und einige Jahre im Senioren-
bereich dort gespielt.

Wie kam dann der Schritt, auch als Trainer 
aktiv zu werden?
Als Schüler war ich einige Sommer in den 
Feriencamps auf Schloss Hagerhof. Ich hat-
te dort viel Freude und eine gute Verbin-
dung zu den Trainern, aber als ich aufgrund 
meines Alters zum letzten Mal dort war, 
konnte ich mich von dem Gedanken, dort 
einen Teil meines Sommers zu verbringen, 
nicht ganz lösen. Sie boten mir an, als Trai-
ner wiederzukommen; eine Chance, die ich 
sofort ergriff und seitdem auch als Trainer 
mit dem Basketball verbunden bin. Als ich 
merkte, wie viel Freude mir das Coachen 
bereitet, legte ich meine Lizenzprüfung ab, 
um mir so eine gesicherte Perspektive als 
Trainer zu schaffen.

Und wie kam es dann zu der Entscheidung, 
nach Herford zu gehen?
Die BBG ist hier in Ostwestfalen bekannt 
für Basketball. Die Jugendarbeit schreitet 
stetig voran, die erste Herrenmannschaft 
ist gewissermaßen das Aushängeschild 
und Abendprogramm an den Wochenen-
den. Mein alter Trainer, Lukas Manske, hat 
selbst vorher in Löhne gecoacht und so 

kam es, dass der Kontakt zur BBG zustan-
de kam. Als sich dann die Gelegenheit bot, 
zögerte ich nicht und entschied mich, die 
U18 zu übernehmen und zur Jugendarbeit 
der Herforder beizutragen.

Hast du einen Lieblingsspieler?
Das ist immer schwer zu sagen, da mich 
viele Spieler beeinflusst haben. Aber ich 
denke, die richtigste Antwort lautet: Dirk 
Nowitzki. Was er als Sportler und Mensch 
für den deutschen Basketball erreicht hat, 
ist unbeschreiblich. Ohne ihn gäbe es wohl 
deutlich weniger deutsche Spieler in der 
NBA, und auch allgemein wäre Basketball 
denke ich deutlich kleiner. Für mich ist er 
nicht nur ein großartiger Spieler, sondern 
auch ein Vorbild.

Womit verbringst du deine Freizeit, wenn 
du nicht in einer Halle bist?
Sport ist meine Leidenschaft. Wenn ich 
mal nicht in der Halle stehe, trainiere ich 
gern im Fitnessstudio; vor allem Functional 
Training begeistert mich. Die antrainierte 
Ausdauer brauche ich auch, denn ich neh-
me regelmäßig an Veranstaltungen wie 
dem „Tough Mudder“ teil. Ich mag Heraus-
forderungen und zögere nicht, mich ihnen 
zu stellen.

Hast du eine Philosophie als Trainer?
Ich finde, man muss immer Alles geben. 
Fehler können jedem passieren und sind 
Teil des Spiels, aber hart verteidigen und 
mit Einsatz spielen, das kann jeder. Die Wil-
lenskraft, welche man benötigt, formt den 
Charakter. Ich glaube, das kommt der Fra-
ge recht nah. 

Vom Spieler zum Coach – Der 

Werdegang von Benjamin 

Mattiszik



Neues für den Nachwuchs-     

Wie bist du zur BBG gekommen?
Ich kenne den Verein, seitdem mich mein           
ehemaliger Sportlehrer im Rahmen der AG zum 
Heimspiel der BBG mitgenommen hat. Das ist jetzt 
bestimmt schon 12 Jahre her, aber seitdem bin ich 
mit dem Verein verbunden. Ich habe viele Jugend-
mannschaften trainiert, war Teil des Trainerteams 
unserer ersten Mannschaft und bin seit Beginn die-
sen Jahres als Vorstandsmitglied dabei, dem Verein 
auch außerhalb der Halle zu helfen.

Was genau ist deine Funktion im Verein?
Ich bin als ehrenamtlicher Jugendkoordinator tä-
tig. Das bedeutet für mich, dass ich das Bindglied 
zwischen Vorstand und dem Jugendtrainerstab bin. 
Wir halten regelmäßig Sitzungen ab, tauschen uns 
aus und sind dabei, ein nachhaltiges Programm 
für die Jugend zu entwickeln. Die Zusammenarbeit 
mit den Trainern ist etwas ganz besonderes für 
mich, da man sich seit Jahren kennt und schätzt. 
Außerdem ist es mein Bestreben, durch neue Maß-
nahmen in den Schul-AGs, der diesjährigen Ein-
führung einer Grundschulliga und dem Organisie-
ren und Betreuen verschiedener Projekte wie der  
Stadtwerke-Akademie nachhaltig dafür zu sorgen, 
dass Basketball als Sport in und um Herford her-
um wächst. Des Weiteren engagiere ich mich in         
diesem Jahr als Pressesprecher der ersten Mann-
schaft, nachdem ich zuletzt die Videos bearbeitet 
und einen Online-Blog über die Verantwortlichen 
und Akteure der BBG aufgesetzt habe. 

Weshalb hast du dich für die BBG entschieden?
Das Potential der sportlichen Entwicklung in Her-
ford ist gigantisch. Wir pflegen seit jeher einen gu-
ten Kontakt zu den Schulen, sind gut vernetzt und 
haben tolle Trainer und Verantwortliche, welche 
dem Sport mit ebenso viel Leidenschaft folgen, wie 
ich. Wir haben die Möglichkeit, gemeinsam etwas 
nachhaltig zu verändern und den Sport wachsen zu 
lassen. Das Vertrauen vom Vorstand, mir diese Auf-
gaben anzuvertrauen, ist ebenfalls ein großer Be-
weis dafür, dass Sie an mich als Person und meine 
Ideen glauben. Ich hoffe, mit vereinten Kräften ist 
es uns möglich, langfristig erfolgreichen Jugend-
basketball in Herford anzubieten. Für mich ist die 
BBG ein familiärer Ort, und bei den Heimspielen 
trifft man nicht nur Gäste, sondern Freunde.

Sind die „Teuto-Ballers“ ebenfalls Teil dieses Plans?
Ich habe mich in diesem Jahr mit den Verantwort-
lichen des TSVE Bielefeld zusammengesetzt und 
besprochen, wie wir den Basketballstandort hier 
langfristig beeinflussen können. Wir kamen schnell 
zu dem Schluss, dass wir etwas brauchen, was 
Jugendliche mit Talent dazu bewegt, nicht zu den 
größeren Vereinen zu wechseln. Wir haben das 
Wissen und die Möglichkeiten, bislang hat sich nur 
niemand offen an diesen Weg gewagt. Deshalb ha-
ben wir das getan und wir sind nach wie vor dazu 
entschlossen, im kommenden Jahr die Qualifikation 
für die Jugendbasketballbundesliga zu bestreiten.

Und Was machst du beruflich?
Ich habe gerade meinen Bachelor an der Universi-
tät Bielefeld erworben und möchte Lehrer werden. 
Meine beiden Studienfächer sind Geschichte und 
Englisch für die Sekundarstufe. Nebenher jobbe 
ich etwas und engagiere mich außerdem in meiner 
Heimatstadt Enger als Trainer und Abteilungsleiter 
für Basketball. Ich möchte Menschen helfen, besser 
zu werden, auf und neben dem Feld.

Abschließend: Was gaubst du, wie die Saison wird?
Ich bin sehr gespannt, was passieren wird. Wir 
haben einen starken und talentierten Kader, einen 
guten Trainer und ich hoffe, dass wir an die Ergeb-
nisse der letzten Saison anknüpfen können. Aber 
es ist schwer, etwas definitives zu sagen, denn der 
neue Modus der Playoffs ist nicht nur spannend, 
sondern kann auch unberechenbar sein. Jedes 
dann qualifizierte Team hat Chancen, sobald es um 
„Alles oder nichts“ geht.

Jugendkoordinator

Daniel Usling



Trainingszeiten

1. Herren   
Mo 20.00 – 21.30 Uhr RG 
Di 20.00 – 21.30 Uhr OHS 
Mi 18.30 – 20.00 Uhr FGH 
Fr 20.00 – 21.30 Uhr FGH 
Trainer Ilijas Masnic
 0179-4767668 
 Herren1@bbg-herford.de 

2. Herren   
Mo 18.30 – 20.00 Uhr RG 
Mi 20.00 – 21.30 Uhr FGH
Trainer Lukas Manske 
 0176-26557697 
 Herren2@bbg-herford.de

3. Herren   
Mo 18.30 – 20.00 Uhr OHS
Mi 18.30 – 20.00 Uhr RG 
Trainer Christoph Steffen
 0174–3200762 
 Herren3@bbg-herford.de

4. Herren   
Di 18.30 – 20.00 Uhr RG 
Fr 20.00 – 21.30 Uhr RG 
Trainer Darius Sidlowski
 0178–1301976 
 Herren4@bbg-herford.de

1. Damen   
Di 20.00 – 21.00 Uhr RG 
Do 20.15 – 21.45 Uhr GS Mindener Straße 
Trainer Vahit Kurt
 0173–6535004 
 Damen1@bbg-herford.de  
U18w
Fr 17.00 – 18.30 Uhr RG 
Trainer Fynn Bunte
 0170–9120499 
 u18w@bbg-herford.de 
 
U18m
Di 18.30 – 20.00 Uhr RG 
Do 19.00 – 20.15 Uhr GS Mindener Straße 
Trainer Benjamin Mattiszik 
 0170–2313734 
 u18m@bbg-herford.de 

U16m
Mo 17.00 – 18.30 Uhr RG  Individualeinheit
Di 17.00 – 18.30 Uhr RG 
Mi 17.00 – 18.30 Uhr FGH 
Do 17.00 – 18.30 Uhr RG 
Trainer Patrick Hollenbach
 0162–2194304 
 u16m@bbg-herford.de
  
U14 offen
Di 18.30 – 20.00 Uhr Bielefelder Straße 
Mi 17.00 – 18.30 Uhr Bielefelder Straße 
Fr 18.30 – 20.00 Uhr GS Mindener Straße 
Trainer Stefan Richter
 0178–1426224 
 u14o@bbg-herford.de  

U12 offen
Mi 17.00 – 18.30 Uhr Bielefelder Straße 
Fr  17.00 – 18.30 Uhr GS Mindener Straße 
Trainer Christoph Carrico 
 0160–98434564 
 u12o@bbg-herford.de 
 
U10 offen
Di 17.00 – 18.30 Uhr OHS
Trainer Vaidotas Volkus 
 u10@bbg-herford.de  
 

GS Grundschule
FGH Friedrichs-Gymnasium
RG Ravensberger Gymnasium 
OHS Otto-Hahn-Schule
HM Hauptschule Meierfeld
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Sorglos 
ist einfach.

Wenn man weiß, dass 
man für seine Gesundheit 
das Beste bekommt.  

Wir beraten Sie gern.
Sparkassen-Gesundheits- 
Schutz Plus.

www.sparkasse-herford.de


